
  

  

改善点について 
 

 

・評価表に対する改善内容 

 

  保護者様のご意見として 

 「職員の配置数や専門性については分からない」 

 「放課後児童クラブや児童館、障害のない子どもとの交流はあるか分からない」 

 「保護者会の開催回数が少ない、分からない」 

 「個人情報はどのように管理していますか」 

 等ありましたので、職員会議にて話し合いました。 

具体的改善内容としては 

◎資格などはお便りでも紹介します。放課後等デイサービスの配置に関しては、児童 10

名に対し、児童発達支援管理責任者 1 名、児童指導員 2 名、専門資格者が必要であり、

小熊校は基準を満たしております。 

◎2 か月に 1 回の「子ども食堂」の活動で、障害のない子どもたちとの交流もできてい

ます。 

◎今年度は 6 月に保護者会を開催しました。今後も定期的に開催いたします。 

◎個人情報が記載された書類は鍵のかかる書棚で適切に保管しております。 

 


